

Votre Coteaux à été dégusté voici leur
commentaire.

Coteaux rouge- Terres du Clos -
Yann Alexandre

Cette cuvée dévoile une jolie robe rouge intense, profonde et limpide. Nez complexe de fruits rouges très mûrs, de cerise noire, fraises des bois, cassis, soutenu d'une belle fraîcheur.

L'attaque vive et franche. Matière pulpeuse fruitée aux notes boisées donne un certain caractère. Relayé par une finale tannique et enrobante. Un vin qui révèle de belles intentions, et où les tanins sont remarquables pour se marier avec une belle côte de bœuf marinée au barbecue et pommes de terre grenailles sautées en sauce ail et tomate.

